

Presse-Information Stand: 29.05.2020

Hyundai veröffentlicht ersten Eindruck des überarbeiteten Santa Fe

- **Ausblick auf kraftvolles und hochwertiges Design des SUV-Flaggschiffs**
- **Erstes Hyundai SUV auf Basis der neuen Fahrzeugplattform der dritten Generation**
- **Marktstart in der Schweiz im Herbst 2020**

Hyundai gibt einen ersten Ausblick auf das neue, ausdrucksstarke Front-Design des überarbeiteten Santa Fe. Auch der Innenraum des SUV-Flaggschiffs wartet mit umfangreichen Design-Neuerungen auf und bietet Insassen künftig noch mehr Komfort.

Ein nun veröffentlichtes Foto enthüllt mehrere Details des neuen Exterieurs, darunter den modifizierten Kühlergrill, in den das Tagfahrlicht (DRL) als Teil der neuen Architektur integriert ist. Der breitere Kühlergrill mit dreidimensionalem Muster verleiht dem überarbeiteten Hyundai Santa Fe einen besonders kraftvollen Auftritt. Die T-förmigen Tagfahrlichter unterstreichen den robusten und unverwechselbaren Charakter des Premium-SUV.

Das luxuriöse SUV ist das erste Modell von Hyundai weltweit, das auf der neuen Hyundai Fahrzeugplattform der dritten Generation basiert. Diese ermöglicht erhebliche Verbesserungen hinsichtlich der Leistung, des Fahrverhaltens sowie der Sicherheit.

Das Santa Fe Facelift kommt in der Schweiz im Herbst 2020 auf den Markt. Weitere Informationen folgen in den nächsten Wochen.

* * *

Ansprechpartner für redaktionelle Rückfragen

Hyundai Suisse

Nicholas Blattner, Tel.: +41 44 816 43 45; Fax: +41 44 816 43 09; E-Mail: nicholas.blattner@hyundai.ch

Die Medienmitteilungen und Bilder befinden sich zur Ansicht und/oder zum Download auf der Hyundai Medienseite: news.hyundai.ch